

Avec David Gérard, trois joueurs attendus au Basket-club Un nouvel entraîneur à l'ABC

Après Eric Bellini pour les filles, les dirigeants de l'Armor Basket-club ont convaincu David Gérard (Langueux) de prendre en main l'équipe masculine. Avec lui, trois ou quatre autres joueurs devraient débarquer à l'ABC.

Philippe Chauve cherchait un successeur à Sam Droguet. Il l'a trouvé. En contact avec David Gérard (Langueux) depuis plusieurs semaines, le président de l'ABC et l'éducateur ont réglé samedi les derniers détails du contrat.

A 25 ans, David Gérard n'est pas un inconnu dans la maison verte. Formé par Sam Droguet à l'ABC alors qu'il était cadet, David a porté ensuite les couleurs du COB (centre de formation puis N4), est revenu à Guingamp (DM2 puis montée DM1 et une victoire en coupe départementale) avant de s'exporter à Granville (DM1 puis montée en pré-nationale 2).

Reprenant ses études à Saint-Brieuc, le joueur a pris une licence en Yffiniac (pré-nationale 2) avant de rejoindre Langueux (N2 puis pré-nationale 1). « **Je quitte le meilleur club des Côtes d'Armor. J'avais la possibilité de jouer en N3 la saison prochaine, mais Guingamp m'a proposé cette opportunité de coacher l'équipe,** raconte le nouvel



Philippe Chauve (à gauche) et Robert Isselin (vice-président) encadrent le nouvel entraîneur de l'ABC, David Gérard.

éducateur de l'ABC qui possède son brevet d'état. **Je connais bien les gens en place et les joueurs que je compte faire venir aussi. Ce sont tous des joueurs qui ont le niveau de pré-nationale 1.** »

En tout, trois ou quatre nouveaux joueurs devraient signer. Sa Priorité ? Un meneur de jeu. David Gérard a un fer au chaud, mais ne souhaite pas, pour l'instant, en dire plus. « **Il nous manque un leader. Si ce me-**

neur-là venait, il serait capable de tenir la baraque sur le terrain. »

Ainsi armé, l'ABC disposera d'un potentiel non négligeable pour atteindre l'objectif délimité par Philippe Chauve. « **Jouer la première partie de tableau.** » Une deuxième équipe senior devrait être remise sur pied. « **Elle permettra de faire tourner tout le monde,** assure le président de l'ABC, et d'incorporer les cadets. »